まいどか

JA松任青年部

SITE



[JA松任農業祭 2016]

〜執行部〜



10月22日(土)、JA松任本店特設会場でできる?」との声がよく聞かれました。「ポン菓子」、「もちつき」の配布には、催し、各支部・地区の盟友が参加しました。「ポン菓子」、「もちつき」の配布には、の年同様今年も長蛇の列ができ、「あと何め年同様今年も長蛇の列ができ、「あと何りなできる?」との声がよく聞かれました。

ことができました。写真コンテストの投票用紙を渡したことで、大変多くの票を頂く

日でした。
日でした。
日でした。



もちつき実演・無料配布

の無料配布を行い、約20名の盟友が参加しました。漁業まつり」にて、松南支部でもちつきの実演・募金された方へ10月16日(日)、県産業展示館4号館で開催された「石川の農林・公司)

(頁問に生しだいことにつうり、後半り見覚だは、룊支がいさなお客様が途絶えることなく、大盛況となりました。い時間に餅の配布を始めることができました。配布開始から常に

まつり開催の前から、盟友たちの素早い準備により午前中の早

き、盟友や事務局は達成感に満ち溢れました。なか体験できないので良い体験ができた」と感謝の言葉をいただお子さんのサポートを行い、親御さん達に「もちつきは近頃なか順調に進んでいたこともあり、後半の実演では、盟友が小さな





(うまいもん市)

林中地区青年部

間が経つにつれ徐々に晴れ、後半はと 毎年恒例の林中うまいもん市を行いま ても過ごしやすい日になりました。 した。当日、朝方は曇り空でしたが時 10月30日 (日)、松南支店前において

盟友の頑張りで準備からあと片付け までとてもス

野菜も多く、 き、開店早々 ムーズにい 大賑わいにな に完売になる

客さんを見ていると青年部としてもやり ションもとれ、笑顔で買って行かれるお がいを感じ、大変有意義な一日となりま りました。地域の方とのコミュニケー



【食と緑の郷づくり】

る「食と緑の郷づくり・収穫体験」を開催する予定でしたが、残 10月9日(日)に、山島公民館とのタイアップ事業の一環であ ~山島地区青年部

> てしまいました。稲刈りやサツマイ 念ながら天候に恵まれず中止となっ いただけに残念な気持ちです。 モ掘り等、子供たちも楽しみにして

盟友でスイートポテトを作ったりし せんでした。 ましたが、直接手渡すことは叶いま たいと、事前に収穫したものを使い 収穫した物で子供達になにか渡し

みで刈り取りを行いました。雨でぬ 延期になった稲刈りは後日盟友の

かるんでいる所もありましたが、機械が詰まる事も無く順調に進 み、一日かけて全て収穫し終えることができました。 5月に田植えをした四和もちは青年部の盟友が世話を行い、子





ピールを行って行きます。

供達の背丈にせまるまで伸び、 あい山島バザー」にも出品し多くの わに穂が実っていました。 いを迎える盟友への販売や、「ふれ 人々に青年部の活動結果としてア 収穫した四和もちは、今年初老祝

みを行って行きます。 からも地元子供達との収穫体験を継 今年は叶いませんでしたが、これ 青年部として活動的な取り組